



# RASSEMBLÉS

## POUR UNE NOUVELLE DONNE

**Mes chers concitoyens,**

Merci de la confiance que vous m'avez accordée dès ce premier tour avec près de 40% des suffrages. **Maintenant le changement est possible !**

Une belle campagne m'a permis d'aller à votre rencontre pour débattre sur l'emploi, l'éducation, la sécurité et la santé ; dans les villes et villages, dans les entreprises, du Saintois au Toulais, de Liverdun à Neuves-Maisons.

J'ai écouté et pris la mesure de ce qui anime le quotidien de notre pays. A vos côtés j'ai compris l'urgence d'une nouvelle donne : **une République exemplaire, plus de justice sociale et territoriale, un volontarisme économique.**

**Nous devons nous mobiliser** pour sortir d'un système médiatique et politique qui divise et renforce les privilèges, un système dont les excès ont fatigué notre pays.

**Nous devons nous rassembler** pour sortir de cette crise par le haut ! Nous le ferons en puisant dans le meilleur de nos traditions, par l'attachement à notre territoire et en nous respectant les uns et les autres. La coopération, l'innovation seront notre force pour redevenir un pays pionnier.

J'appelle tous les citoyens épris des valeurs de la République, les démocrates, à s'unir dans leur diversité et à bâtir ici et maintenant une France de l'effort et de la justice, de l'initiative et de la fraternité.

Dominique Potier

Respectueusement,



# DOMINIQUE POTIER

## "Le changement c'est ici."

*"Après cinq années d'une politique qui a négligé la fraternité et le respect des personnes, Dominique Potier propose une formidable respiration. Son discours parle d'effort, de courage, de justice, d'équité. Il s'adresse à ceux qui souffrent comme à ceux qui rêvent d'un avenir où l'être humain reprend sa place.*

*Nous avons plus que jamais besoin d'une société bienveillante qui redonne l'égalité des chances tout au long de la vie."*

Martine **HUOT-MARCHAND**, suppléante



# DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

avec

**FRANÇOIS  
HOLLANDE**

Dimanche prochain, vous élierez la personne qui vous représentera à l'Assemblée Nationale pendant cinq ans. C'est un choix important.

**Dans notre démocratie, un député a trois missions : voter, représenter, défendre.**

- **Voter les lois qui concerneront votre vie quotidienne et l'avenir du pays.** En m'apportant votre confiance, vous serez assurés d'avoir un député qui votera des lois justes. Dans notre circonscription, je porte les 60 engagements présidentiels de François Hollande pour redresser la France dans la justice.
- **Représenter les communes de notre territoire à l'Assemblée Nationale,** je ferai entendre vos préoccupations : emploi, pouvoir d'achat, école, santé, logement, sécurité, écologie, transports. Je les défendrai en concertation avec les habitants, les associations, les partenaires sociaux.
- **Défendre nos valeurs, celles de la République et du vivre ensemble.** Comme vous, je suis profondément attaché au dialogue social, à l'indépendance de la justice, à la laïcité, à l'exemplarité des élus. Ces valeurs seront au cœur de mon action parlementaire.

Dimanche prochain, en votant pour ma candidature, vous donnerez au Président de la République et au gouvernement de Jean-Marc Ayrault le soutien populaire indispensable au changement.

***"A l'image du travail entrepris ici avec Dominique, la France a de solides ressources pour rebondir, sortir de la crise".***

Jean Marc AYRAULT lors de sa visite à Toul le 4 juin 2012.

Sur le site Kléber, le Premier Ministre a échangé avec 10 entrepreneurs qui innovent (filrière verte, vignoble, nouvelles technologies, recherche avec l'Université Lorraine). Il a salué la rénovation urbaine, la force des volontaires associatifs (aides au devoir, sport et handicap...). "Vous êtes les sentinelles de la République" a-t-il déclaré.



[www.dominiquepotier.com](http://www.dominiquepotier.com)